



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Persiapan Pemilu, Kapolres Indramayu Dorong Pemahaman Aplikasi SIREKAP Bagi KPPS

Indramayu1 - INDRAMAYU.FR.N.CO.ID

Feb 10, 2024 - 21:16



Indramayu,- Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., memberikan materi dan penekanan kepada para peserta uji coba serentak dan pemantapan penggunaan aplikasi SIREKAP bagi seluruh Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) se-Kabupaten Indramayu dalam

rangka persiapan Pemilihan Umum Tahun 2024.

Kegiatan tersebut dilaksanakan di Gedung Aula Rm. Sekar Wangi, Kecamatan Widasari, Kabupaten Indramayu. Sabtu (10/2/2024)

Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari persiapan dalam menjelang pelaksanaan Pemilihan Umum tahun 2024.

Dalam acara tersebut, Kapolres memberikan materi serta menekankan pentingnya pemahaman dan penggunaan aplikasi SIREKAP bagi para KPPS.

"Ia menjelaskan bahwa aplikasi SIREKAP memiliki peran penting dalam proses pelaksanaan pemungutan suara, sehingga para KPPS perlu memahami dan menguasai penggunaannya dengan baik," kata AKP Saefullah.

Dalam sambutannya, Kapolres juga menekankan pentingnya keakuratan dan keamanan data dalam penggunaan aplikasi tersebut.

Selain itu, ia juga memberikan arahan kepada para peserta uji coba untuk memastikan bahwa proses pemungutan suara dapat berjalan dengan lancar dan aman.

"Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan bahwa seluruh proses pemungutan suara pada Pemilihan Umum Tahun 2024 dapat dilaksanakan secara transparan, adil, dan demokratis sesuai dengan ketentuan yang berlaku," tambah AKP Saefullah.

Ia juga menambahkan bahwa Polres Indramayu akan terus memberikan dukungan dan pendampingan kepada seluruh KPPS dalam menghadapi tantangan dan kendala yang mungkin timbul dalam pelaksanaan pemungutan suara.

"Dengan persiapan dan pemantapan penggunaan aplikasi SIREKAP ini, diharapkan pelaksanaan Pemilihan Umum Tahun 2024 di Kabupaten Indramayu dapat berjalan dengan lancar dan sukses," tutupnya.